

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 14/06/24 – 1ª convocatoria 16.15h, 2ª 16.30h.

Participantes:

Por la Junta Directiva: Santiago (presidente), Lucía (vicepresidenta), Sonia (tesorera), Almudena (secretaria), Lara, Gloria, María y Ana Belén (vocales).

Asociados: (33 de 901). No es del todo precisa ya que se sabe de socios/as que estuvieron presentes, pero no firmaron en las hojas de asistencia.

Votos realizados antes de empezar la reunión por socios/as que quieren votar, pero no pueden quedarse a la Asamblea: 4559, 4557 y 4303 (todos/as votas a favor de la subida del 8% salarial a lxs monitorxs y a favor de la instalación de ventiladores).

ORDEN DEL DÍA.

1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea ordinaria y extraordinaria anteriores, si procede. Votación.

Aprobación unánime (41 votos aproximadamente ya que como se ha comentado más arriba había socios/as presentes que no figuran en las hojas de registro).

2. Resumen del curso 2023/2024.

Lucía presenta la presentación, valga la redundancia, con todo el resumen del curso. Actividades nuevas de este curso, jornadas especiales, talleres, Maratón, etc...

<https://docs.google.com/presentation/d/1Dif7SijtaaqFSvDkhqAxJY-D0YrdlACx/edit?usp=sharing&oid=116041381458558291258&rtpof=true&sd=true>

3. Información sobre la actuación en el tema sombras en los patios y climatización en las aulas.

Es Lara la persona encargada de contarnos cómo esta actualmente la situación en la comisión de trabajo formada para las sombras. Después de muchas reuniones con los arquitectos, dirección y proveedores, se quería haber empezado este mismo verano con las obras aprovechando las mismas del centro, pero debido a problemas burocráticos no es posible. Queda pues mucho trabajo ya avanzado de cara al próximo curso donde obviamente se retomará todo y se intentará comenzar con las obras.

Respecto a la puesta de ventiladores en las clases también es ella la encargada de presentar a la Asamblea la compra de ventiladores por parte de la AFA para instalarlos en las aulas de los pisos superiores de Primaria y las partidas de donde ha salido el dinero.

Santi comenta a lxs asistentes que debido a que nos faltaban unos 5000€ para poner los ventiladores en 3 aulas que se quedaban fuera de presupuesto, se hicieron los movimientos de partidas comentados por Lara para así no dejar fuera a ninguna de las clases.

6962: No lo termina de queda claro en que aulas se han quedado instalados pues los ventiladores.

Santi le explica que en principio solo se ha realizado compra e instalación para ventiladores en las plantas superiores de Primaria. Infantil no era necesario por encontrarse la instalación ya hecha. Aprovecha también para ampliar la explicación de Lara sobre las sombras. Comenta la famosa L que quiere hace Dirección y que se empezarán las obras por la ampliación del porche del patio de los mayores y la T de Infantil. Igualmente hace hincapié en que de momento la puesta de ventiladores en las aulas queda paralizada cuando se termine de instalar esta remesa.

Lucía comenta que se procederá a abrir una puerta en el patio de los mayores que dará a la calle de Muñozpedro (Parque del Tobogán Amarillo). Invita a las familias a asistir a las comisiones que tiene el colegio, a firmar la ILP, votar los presupuestos participativos, asistir con paraguas a la JMD para quejarnos del calor en los centros educativos, etc...

4345: A raíz de haber comentado la apertura de una nueva puerta en el patio de mayores quiere saber si será de uso diario o sólo para casos de emergencias.

Tanto Lucía como Santi, que no es casualidad que se haya elegido ese sitio para la apertura de una nueva puerta. Ese sitio ya está contemplado por los bomberos es su plan de emergencia por si tuvieran que entrar en el colegio.

4163: Haciendo uso del art. 17.3 de los Estatutos de la Asociación quiere añadir un nuevo punto en el OD. Quiere hacer uso también del art. 18.A y pide la salida de la JD de Lara y Ana Belén. Explica que los motivos que tiene para solicitar la salida de estas personas es la desconfianza que le genera que formen parte de la JD, hablando él como exmiembro de la misma.

Lara, como responsable de Enlaces de la JD, comenta que el mensaje que se lanzó desde allí a las familias en ningún momento alentaba a no votar. (Mensaje en cuestión: "Buenas tardes. Se están difundiendo mensajes por los grupos de WhatsApp pidiendo la delegación de los votos sin contar las consecuencias de lo mismo. Os animo a ir a la asamblea general y poder conocer toda la información. Aunque la delegación de voto es un mecanismo eficaz a disposición de quienes no puedan asistir a las asambleas, os animamos a asistir, si os es posible, pues siempre surgen ideas y proyectos interesantes de vuestra presencia.")

4163: Decide leer en voz alta el mensaje que puede dar lugar a equívocos dado que contiene cierta información tergiversada adrede: "Os aconsejaría que antes de delegar el voto acudiérais a la asamblea y os informárais. Algunas afirmaciones que se hacen en el primer mensaje son inexactas o directamente falsas. Se explicará todo en la Asamblea, pero:

- Sí ha habido subidas de salarios de los trabajadores del Ampa

- Actualmente son de los mejor pagados de todo Madrid (entre 2 y 3 veces por encima del precio/hora de su convenio)

- con 63 trabajadores, las subidas (según lo que se acuerde), pueden suponer entre 15.000€ y 25.000€ de gasto extra al año. Este año no habría que subir cuotas, pero sí detraerlo de otras posibles partidas (como puedan ser ventiladores para las clases, o toldos para sombras... otro de los puntos que se va a tocar en la Asamblea).

Por todo ello, es mejor que os informéis bien antes de tomar una decisión o delegar en quien no sabéis que decisión tomará o si es la misma que tomaríais vosotros sin considerar todas las alternativas.”

Gloria y Lara muestran su desacuerdo con que se haya sacado este punto, independientemente de que se esté haciendo un uso correcto de los Estatutos de la Asociación.

4858: Confirma la existencia del mensaje en cuestión, pero quiere que nos atengamos al OD. No le resta importancia a este tema, pero considera que la Asamblea no es el sitio donde se debería tratar el tema.

Santi decide intervenir y aclarar que la seriedad de este asunto radica en que el mensaje en cuestión se lanza sin consenso de toda la JD. Confirma que no hemos sabido ser un grupo cohesionado pero que ello no nos ha impedido sacar a lo largo de este curso muchas propuestas adelante. Hace hincapié en que la subida salarial de lxs monitorxs no afecta para nada en la adquisición de ventiladores. Para ello demuestra que ya se están instalando sin siquiera haber realizado aún la subida salarial. Vuelve a recordar a lxs asistentes que vamos a terminar el curso con un superávit de 339.000€ aproximadamente en el banco (de los cuales 100.000€ pertenecen al fondo de reserva). Es consciente de que no se puede seguir con esta dinámica ni un minuto más.

4735: Agradece la labor de la AFA y anima a las familias a la asistencia a las Asambleas. Quiere dejar claro que es estupendo la diversidad de opiniones pero que “bajemos los humos” para que esto pueda funcionar. Le gustaría saber si el socio 4163 se ha dedicado a recaudar votos para echar a algún miembro de la JD y apoya por completo a las personas que quiere echar en que están en su completo derecho a defenderse.

Ana Belén confiesa que fue ella quien envió el mensaje del que se está hablando pero que ella no lo redactó. Se queja de la JD “ha sido una dictadura” y que durante todo el año ha habido un obstruccionismo para poder reunirse con la Dirección del centro o para llevar a cabo otros proyectos.

A las 17:15 comunica su salida de la JD alegando que “así no quiere seguir trabajando”

Lara admite que escribió el mensaje de Enlaces y que reenvió ambos mensajes.

4595: Apoya lo dicho por 4735. No está cómodo con la votación que está proponiendo el socio 4163. Ve más adecuado una dimisión en bloque y una reconstrucción de una nueva JD.

3754: Demuestra su asombro ante todo lo que está sucediendo y apoya a 4595. Le interesa saber la veracidad del mensaje en cuestión con los datos que maneja Santi. También le gustaría saber de dónde sale el superávit mencionado anteriormente.

Lucía le explica que todo ese dinero sale de lo ahorrado a raíz del COVID y por las nuevas actividades que repercuten en la crecida de ese dinero. Aclara igualmente que uno de los puntos a revisar en el futuro es la subida de precios de las actividades.

4629: Quiere aclarar que cuando recibió el mensaje de 4163 solicitando la delegación de voto fue en todo momento muy claro a la hora de exponer para qué lo quería y que no coaccionó a nadie.

4460: Está asombrado ante los “bandos” de la JD, no era consciente de ello. Invitó a la gente de la clase de su hijo a que delegaran el voto si no podían asistir a la Asamblea, pero en ningún momento lo hizo para echar a nadie de la JD. No está de acuerdo en que se haya usado Enlaces para pedir o no el voto de la gente. Insiste en que los mensajes que se lancen desde ese canal deben ser consensuados previamente por los miembros de la JD.

Lucía quiere aclarar que en los Estatutos de la Asamblea queda registrado que la delegación de voto se usa para todas las votaciones que surjan. Si hubiera algo que no se quiere votar ni a favor ni en contra, existe la abstención.

4556: Muestra su asombro ante todo lo que está pasando y no está de acuerdo en que se deba votar este asunto.

4301; Quiere que nos ciñamos al OD y que, como mucho, informemos de los acontecido con los mensajes, pero no que votemos nada al respecto. Que se realice un informe objetivo y en una junta extraordinaria se haga la votación.

4163: No ve como se puede informar a TODAS las familias de este tipo de asuntos. Para él la solución pasa por disolver toda la JD.

4301: Quiere saber los motivos por los que sale ahora todo esto y no antes.

4163: Recalca que aunque él haya sacado este nuevo punto en el OD primero debe ser aprobado por la JD y con el 5%.

La JD se retira un momento y abandona la sala para poder realizar la votación al respecto de si se echa a Ana Belén y a Lara de la JD:

- A favor: 1 voto
- En contra: 3 votos
- Abstenciones: 4 votos

La JD vuelve a la sala.

4163: quiere saber el resultado de la votación.

Se le remite a la publicación de esta acta para que pueda saberlo.

4. Petición por parte del Comité de empresa de un ajuste del IPC. Propuestas y votación.

Sonia se encarga de comentar que esta petición del Comité de Empresa viene determinada por una petición por su parte ya que tienen congelada la subida del IPC desde hace años.

El 31/1/24 parte de la JD se reunió con el Comité de Empresa para escuchar sus deseos y peticiones. Santi es el encargado de comentar lo que allí aconteció.

Comparativa entre Propuestas

Monitor 16€	8%	6%	6% Tramos
Precio hora	1,28€	0,96€	0,96€
Impacto mensual monitor	40,96€	30,72€	30,72€
Impacto anual Asociación	-38.834,13€ Superávit 81.165,87€	-23.286,92€ Superávit 96.713,09	-22.459,64€ Superávit 96.810,36€
Diferencia con 6%	-15.547,21€		97,87€

4735: Quiere saber si a todxs lxs monitorxs se les sube los mismo o no.

Santi les explica que viendo la presentación se puede ver el precio/hora y el impacto que ello acarrea a la Asociación.

Ana Belén corrige la presentación de Santi. Hay un dato erróneo, en la tercera columna de los tramos pone 22.000€ cuando en realidad son 12.000€.

4301: Tiene que irse (17:53) y deja votado una subida salarial del 8% y sí a los ventiladores de las clases.

Santi explica que la intención de la JD es que en un futuro haya un acuerdo de empresa para que los tramos salariales actuales disminuyan.

4317: Quiere que se le aclare en qué va a consistir ese acuerdo de empresa anteriormente mencionado por Santi.

Santi, por alusiones, le explica que una cosa es esta subida del IPC y otra muy diferente el aumento salarial en el futuro. Eso es lo que recogerá el acuerdo de empresa.

4642: Comienza su intervención agradeciendo la labor realizada a la JD. Comenta que le parece fabuloso que estemos trabajando porque desaparezcan estas diferencias salariales pero que considera una mejor propuesta subirles el salario base a todxs un % igual.

4317: no está de acuerdo con 4642. Prefiere que hubiera un complemento de antigüedad.

4460: Le gusta la idea del complemento de antigüedad. Y le surge una duda, si los monitores no piden una subida por tramos por qué se la proponemos nosotrxs? Cree que es preferible una subida lineal.

4642: Aclara que con el tiempo todo se acabará igualando y que si hay que hacer una subida mejor que sea lineal.

Santi interviene para hacer ver a lxs asistentes que casi todxs lxs monitorxs son expertos en talleres y de ahí que en sus nóminas salgan una serie de complementos. Que la antigüedad es algo que debemos valorar previamente. Y que todo esto se tendrá en cuenta en el acuerdo de empresa.

4556: Quiere saber si a igual antigüedad tiene el mismo sueldo o hay casos de gente que no tenga el mismo precio/hora.

Santi le explica que no, debido a que hay más conceptos además de la antigüedad, formación, etc...

4735: Apoya esto último dicho por Santi.

Sonia: Quiere aclarar que la subida salarial no se hace por gastar dinero de la Asociación, sino por estar su sueldo congelado y que quizá esto repercute en la motivación de lxs monitorxs.

4305: Apoya la fabulosa función de lxs monitorxs y quiere que se les suba el 8%.

4525: Recalca la importancia de la antigüedad y de la motivación de lxs monitorxs.

Santi: A raíz de todo esto, insta a las familias a que envíen correos con sus quejas/sugerencias para así poder mejorar el servicio que ofrece la Asociación.

Ana Belén: Hablaron de objetivos con al Gestoría. No está de acuerdo en que no se pueda hacer una subida por tramos.

4836: Agradece a la JD todo lo que hacen y considera importante ver todo este tema de la congelación del IPC por tanto tiempo.

4182: Quiere aclarar la presentación sobre la subida lineal del 8% y del 6%.

4460: Quiere saber si es asumible la subida por parte de la Asociación.

3953: Hace ver la importancia de la antigüedad y de la motivación de lxs monitorxs. Está de acuerdo con que ahora se suba un 8% y en el futuro se revise.

Santi: recalca que la Asociación sin lxs monitorxs, lxs coordinadorxs y las chicas de administración no sería nada. Son la parte más importante de la Asociación.

4111: Quiere aclarar que hay que tener en cuenta que está muy bien el dinero que actualmente hay en las arcas de la Asociación, pero pide que seamos conservadores con la decisión que tomemos.

4317: Le gustaría ver un histórico del superávit de la Asociación.

4825: Quiere que conste en acta su desacuerdo en la bajada de ratio de Musicalia de 4 a 5 años.

A las 18:22 se procede a la votación de la subida del IPC:

- 8%: 48 votos
- 6%: 23 votos
- 6% por tramos: 0 votos

Queda pues aprobada una subida del 8% a lxs monitorxs.

Terminamos presentado disculpas por el espectáculo que se ha dado en lo que respecta a echar a unas personas de la JD.

Santi comenta que posiblemente se disuelva la actual JD, no sin antes aclarar que él no es ningún dictador, que la JD no es dictatorial y que no ha habido obstruccionismo alguno como se ha mencionado anteriormente, en todo caso el obstruccionismo lo ha sufrido él dado que no ha podido siquiera hablar de cualquier tema sin que se le recrimine alguna cosa.

A raíz de este comentario, a las 18:26 Ana Belén decide abandonar la reunión.

5. Ruegos y preguntas.

4317: Agradece la labor de la toda la JD, independientemente de los conflictos internos que tengamos.

4519: Quiere saber si para esta subida salarial se ha tenido en cuenta el fondo de reserva de la Asociación.

Se le aclara que sí, que en ese fondo hay 100.000€.

4163: Quiere recordar que todo el mundo puede acceder a las actas.

4460: Aunque sabe que una de las cosas en las que trabajamos es en reducir las listas de espera de las actividades, cree que también se podrían mejorar, por ejemplo, las redes de tenis, un rocódromo mejor, etc...

Santi; quiere aclarar que estamos esperando el presupuesto de un nuevo rocódromo. Para ello falta también la aprobación por parte del centro y de la DAT. El problema principal en este caso es la falta de espacio.

Informa también que el próximo curso pasamos a línea 7. En principio lxs nuevxs alumnxs de 3 años, junto con el curso que pasa a 5 años. Pero que poco a poco ira habiendo más cursos y que debido a ello, el horno de Cerámica cambie de ubicación (petición expresa de Dirección).

4525: Quiere saber cuando terminara la instalación de los ventiladores.

Santi: le explica como la decisión fue tomada en una reunión mantenida por la JD donde se aprobó el movimiento de una serie de partidas para poder hacer frente al gasto que ello suponía. Que hoy se han empezado a instalar algunos ventiladores y que a lo largo del lunes 17/06 debería quedar todo instalado. Se recalca que esta instalación SOLO se esta haciendo en las aulas del piso superior.

4525: No quiere irse sin agradecer todo el trabajo que realiza la JD.

3953: Quiere saber si existe algún tipo de posibilidad de reembolso por parte de la CAM del dinero que se ha gastado para la climatización de las aulas.

Sonia: le explica que se podría intentar solicitar, pero debido a otras posibles partidas es preferible no hacerlo, es mejor "mantener un perfil bajo".

Santi: no quiere pasar la oportunidad de agradecer a María (miembro de la JD) el que nos facilitará el contacto del arquitecto que esta llevando a cabo todo el proyecto de las sombras.

4629: Quiere saber si existe algún tipo de financiación europea para este tipo de obras.

Lara: le explica que sabe de la existencia de este tipo de financiaciones, pero a nivel de Institutos, pero que para Colegios no ha nada.

Lucía: quiere aclarar lo de “mantener un perfil bajo” dicho por Sonia, ya que no suelen ser las AFAs/AMPAs quienes se hacen cargo de este tipo de climatizaciones.

4642: Desvela que es la secretaria del IES Gran Capitán y que puede decir a ciencia cierta que no se puede reembolsar ningún dinero al respecto.

Sin más temas a tratar, la Asamblea da fin a las 18.49h.

EL SECRETARIO

EL PRESIDENTE